

Apel Penandatanganan Zona Integritas dan Pakta Integritas di Tahun 2024 di Rutan Kelas IIB Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.WARTAWAN.CO.ID

Jan 17, 2024 - 09:58



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Selasa (16/01) Guna menciptakan pemerintahan yang bersih dan transparan terpancar dengan kuat dalam pelaksanaan apel bersama di Rutan Kelas IIB Kudus. Acara ini menandai langkah penting dalam perjalanan integritas Rutan Kudus, dengan penekanan khusus pada penandatanganan Zona Integritas dan Pakta Integritas di tahun 2024.

Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Solichin, memimpin apel bersama penandatanganan zona integritas dan pakta integritas tahun 2024 di halaman depan Rutan Kudus. Dalam sambutannya, beliau menekankan pentingnya komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan bebas dari korupsi dan

meningkatkan pelayanan pada masyarakat.

"Penandatanganan hari ini adalah bukti nyata bahwa kita bersatu untuk menjaga integritas sebagai aset utama dalam memberikan pelayanan berkualitas kepada masyarakat. Saya berharap tahun ini kita dapat meraih predikat wbk dan saya berharap untuk seluruh pegawai jangan ada yang menjadi kerikil atau penghambat pada komitmen kita ini," ungkap Solichin.

Seluruh jajaran pegawai Rutan Kudus tampak antusias saat menandatangani Zona Integritas dan Pakta Integritas. Prosesi penandatanganan menjadi momen sakral yang mencerminkan keseriusan dan tanggung jawab mereka sebagai penegak hukum.

"Zona Integritas dan Pakta Integritas bukan hanya janji dan ceremonial belaka, tetapi landasan yang akan membimbing setiap langkah kita. Mari bersama-sama menjadikan Rutan Kelas IIB Kudus sebagai contoh dalam tata kelola pemerintahan yang modern dan bersih," ujar Solichin.

Diharapkan, apel bersama ini akan menjadi pemicu semangat bagi seluruh jajaran rutan untuk terus berkomitmen pada integritas dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Momen ini bukan hanya sebuah tanda tangan, melainkan komitmen nyata untuk membangun pemerintahan yang adil dan profesional di Rutan Kelas IIB Kudus.